

NOMINATION

Jean-Gabriel Duchamp (Firminy) président d'Inter Forêt-Bois 42

Jean-Gabriel Duchamp, 46 ans, vient d'être élu président d'Inter Forêt-Bois 42, l'association qui regroupe les professionnels de la filière dans la Loire, depuis 1982.

Il dirige l'entreprise de charpente, couverture et construction bois : SAS Charpente Martigniat à Firminy qui compte une cinquantaine de salariés..

Son parcours professionnel et ses fonctions dans l'une des entreprises importantes et reconnues de la Loire lui permettent d'avoir une vision juste et prospective de l'utilisation du bois et du développement de la filière.

Jean-Gabriel Duchamp a souhaité s'entourer et s'appuyer sur des acteurs reconnus et représentatifs de l'ensemble des acteurs de la filière bois pour constituer le bureau de l'association : fores-



■ Photo DR

tiers, scieurs, charpentiers, menuisiers, architectes et autres experts.

Actuellement, Inter Forez-Bois 42 compte 180 adhérents dans un secteur qui fédère 900 entreprises dans la Loire pour 9 000 emplois, directs ou indirects.